

Die Berta Hummel Schule schwimmt.

„Häufig ereignen sich Schwimmunfälle, weil Kinder nicht sicher schwimmen können. Dies sollten sie eigentlich nach der Grundschulzeit beherrschen. Doch bei vielen Kindern ist das nicht der Fall. Der sichere Aufenthalt sowie das Bewegen im Wasser ist grundlegendes Ziel der Schwimmbildung in der Schule.“ (aus: DGUV Fachbereich Bildungseinrichtungen) Deshalb ist unser Motto: **Alle Klassen schwimmen**. Mit dem Hallenbad gleich nebenan und der tatkräftigen Unterstützung unseres Bademeisters Steven Hartnack haben wir dafür die besten Voraussetzungen. So konnte auch in diesem Schuljahr wieder die ganze Hallenbadsaison Schwimmunterricht in allen Klassen stattfinden. Unser besonderer Dank gilt dabei unserem Bademeister, der uns mit seiner Erfahrung als Schwimmtrainer bei jedem Hallenbadbesuch mit Rat und Tat zur Seite steht. So konnten auch in diesem Schuljahr wieder viele Schwimmabzeichen abgenommen werden. Beginnend mit dem Seepferdchen und weiter mit dem zum Piraten sowie einigen Bronzeabzeichen konnten die Kinder wieder viele Abzeichen in Empfang nehmen. Zwei Schülerinnen erreichten sogar das Deutsche Schwimmabzeichen in Silber.

Unser Herzlicher Dank gilt auch dem Elternbeirat, der unsere Kinder pro Abzeichen mit einem Zuschuss unterstützt hat.